

# I Campeonato de Birlas Mas de Bosseta



El día 24 de junio se celebró en el Mas de Bosseta el primer campeonato de "Birlas".

Este juego consiste en lanzar a una distancia aproximada de 6 metros tres Birlochos; teniendo que derribar cinco de seis birlas, en tal caso se consigue un punto, llamado "Birla". Las seis birlas se colocan en formación de tres y tres, y en la parte trasera de la birla del centro, en caso de derribar las cinco restantes y quedar esta en posición, vale por dos puntos, es decir, dos "birlas".

El juego es sencillo, lo único que se necesita es tener buena puntería.

En el campeonato celebrado participaron 18 concursantes. La final estuvo muy reñida, Erasmo Sales y Rosa Esteller empataron a puntos (birlas), de 20 tiradas hicieron 17 puntos y tuvieron que disputar la final, ganandola Erasmo. Para el tercer puesto hubo desempate entre Vicente Forés y Lola, ganando Vicente.

En las fotografías podréis ver como lanzan los campeones, así como la entrega de trofeos.

